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顛 末 書 

名 称 第１回 お出かけ市長室～市長と語ろう！まちづくり意見交換会～ 

日 時 令和６年５月 14 日（火） 19：00～20：50 

会 場 中野市市民会館 ソソラホール 小ホール 

参加者 

・中野市長 湯本 隆英 

・公明党 中野支部：26 名 

・事務局：３名 

計 30 名 

次第 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

 

３ 第３次中野市総合計画・前期基本計画の策定に向けて 

 

４ 市長講演 

 

５ 意見交換 

 

６ 閉  会 

 

発言内容 別紙のとおり 
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会 議 状 況 
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別紙 発言内容（意見交換部分のみ） 

 

Ｑ タカギセイコーふるさとパークの利用料金が高い。長野市などを参考に、 

学生や高齢者は減免するなど、使いやすくならないか。 

Ａ 近隣の施設を参考に料金設定を行った。利用状況を見ながら条例改正等も 

必要になるため、ご意見としてお聞きし、参考にさせていただく。 

 

Ｑ タカギセイコーふるさとパークの、器具の持ち込みを認めてもらいたい。 

また、夏場の利用時間を長くしてもらいたい。 

Ａ トラブルになった場合、保証問題が発生するため、原則は持ち込まないこ 

ととしている。ただ、使い慣れた器具を使いたい気持ちもわかるため、その 

都度指定管理者へ相談いただければ。利用時間についても、検討させていた 

だく。 

 

Ｑ 中山晋平、高野辰之、久石譲など素晴らしい音楽家の方がいるので、もっ 

と音楽のすばらしさのアピールを。また、牧選手の等身大パネルやユニフォ 

ームなどのアピールも行ってほしい。 

Ａ 前向きに考える。 

 

Ｑ 道路が狭い。狭いことにより空き家も発生している。建築確認申請はどの 

ように行っているのか。 

Ａ 建築確認申請は、県で行っている。道路が狭い問題も、その土地が民地で 

あれば、その土地の持ち主の方がいいと言わないと、なかなか前に進まない。 

 

Ｑ ソソラホールができたことを機に、観光のルート化の検討を。 

Ａ 意見としてお聞きする。 

 

Ｑ 見晴らし街道に駐車場を作ってほしい。 

Ａ 意見としてお聞きする。旧科野小学校グラウンドあたりに、車を３～４台 

停めることができる駐車場があるので、そちらもご利用いただきたい。 

 

Ｑ 間山に住んでいるが、市道の除草をお願いしたい。 

Ａ 市でも除草作業を進めているが、人手が足りず市内全域をカバーすること 

は難しい。 
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Ｑ 地域で「草刈りをしたい」と言ったら、許可してもらえないか。 

Ａ 問題ないかと思うが、担当課に確認する。 

 

Ｑ 高齢者と運転免許証の自主返納者、交通弱者の交通不便を解消してほしい。 

Ａ 免許証自主返納者に対して現金１万円等、補助を行っている。高齢者や免

許返納者などの交通弱者の方の対応をしていくつもりでいるため、バス会社

やタクシー会社等を含め、検討させていただきたい。 

 

Ｑ 一本木公園の砂場に屋根をつけてもらいたい。 

Ａ 検討させていただく。 


